
 
 

Conseil pastoral : compte 
rendu réunion 2 avril 2024 
  

Ce compte rendu permet de voir ce qui est traité au cours du conseil 

  
Echos de la paroisse 
 

• Feed-back sur les offices de la semaine sainte et messes de Pâques : liturgie magnifique, 
travail impressionnant, vraiment apprécie. Beaucoup de monde le dimanche, potentiel 
d’évangélisation. Veiller à ces messes du dimanche matin. 

• Les JO. Une proposition de messe en anglais à l’étude en doyenné  ➔ Rien d’entrepris à 
l’heure actuelle 

• L’organisation des confessions à St Pierre et à Notre Dame, la signalisation pour trouver 
les prêtres à ND a été appréciée 

• Lecture des mails reçus dans la boite mail de la paroisse 
  
Nouvelle église 
 

• Une équipe a été mise en place pour aider les services à s’approprier la nouvelle église, 
voir les besoins particuliers de chaque service, l’organisation globale du centre paroissial 

• Echanges sur le devenir de St Hilaire, du Presbytère de Montigny, de Saint Pierre 

• Réflexion sur la dimension de l’accueil dans cette grande église. Ce n’est pas la même 
gestion que dans une église de 250 places➔ monter un service d’accueil conséquent  
( convivialité, accueil liturgique, sécurité, etc )  

  
Divers 
 

• Pique-nique paroissial le 23/6 pour dire au revoir aux 2 vicaires  

• WE évangélisation les 4&5 mai 

• Départ des pères Arthur et Benoit : 
Le père Arthur était là depuis 3 ans pour sa deuxième paroisse en tant que vicaire.  
Il est classique de faire 5 ans, puis 3 ans dans une deuxième paroisse avant de devenir 
curé. 
Le père Benoit ne pouvait être à plein temps sur la paroisse.  
Or la nouvelle église ne propose que deux logements et a besoin d’un vicaire à plein 
temps 

 


